

花壇に新しいプレートができました

グリーン活動を始めて20年になりました。

私たちの活動も軌道に乗り、お花好き、植物好きが集まり現在8名で活動しています。私たちボランティアがお世話しているのは院内5ヶ所の花壇です。

花壇に立てている簡単なプレートは、雨や風で傷むので数ヶ月ごとに取り替えていましたが、今回丈夫な木製のプレート5枚を手作りしました。

メンバーが1枚、1枚丁寧に木彫りして、トールペイントで色を塗って仕上げ、存在感のある素敵なプレートができました。



私たちは、1年を通して土を耕し、肥料を入れ、苗を植え替えて手入れしています。苗の植え替えは3回で、季節ごとに咲いたお花を楽しんでいただいています。

夏は猛暑の中での作業や、早朝の水やりなど手はかかりますが、活動中に、患者さんが「きれいですね」と声をかけてくださったり、入院患者さんが病室を出て外の風にあたり、花壇に目を留めてくださると、やっていてよかったと感じます。



コロナウイルス感染の影響で気持ちも沈みがちになりますが、花壇の花々で春の訪れを感じていただくと嬉しいです。

現在は活動休止中ですが、また皆さまにお会いできることを楽しみにしております。

